
Bonjour,

Le groupe Pigeon s'est toujours soucié de l'environnement et des diverses nuisances.
Nous travaillons chaque jour avec le groupe afin de trouver des solutions les plus écologiques sur la
partie pneumatiques, travail du rechapage et du pneumatique en général, des contrôleurs de pression
sur les engins et poids lourds pour avoir en permanence la juste pression (cela évite les sur 
consommations en carburant et pneumatiques) toujours dans ce même but penser à l'environnement 
et les émissions de CO2.

Une belle opportunité de dynamiser le secteur de Châteaudun!
Une opportunité de créer de l'emploi.

Nous avons tous besoin de Granulats au quotidien, pourquoi le faire venir d'autres secteurs par 
camion alors que nous en avons sous les pieds? Moins de transport, moins de CO2. 

Cordialement.


